
釧路ロータリークラブ会報
2023-2024 年度

第 22 回例会
（通算　　 回）3737

2023.12.14（木)

Rotary International District 2500

会長スローガン「地域を愛し、未来を語る　ロータリーの輪を広げましょう」

第85代会長　後藤　公貴
副　会　長　樋口　貴広
幹　　　事　佐藤　貴之
編集責任者　クラブ会報・雑誌委員会

例会日　毎週木曜日 12:30 ～ 13:30　夜間例会 18:00
例会場　釧路センチュリーキャッスルホテル
事務局　釧路市錦町 5-3 三ッ輪ビル 2F
　　　　　0154-24-0860　　　0154-24-0411

2023-2024 年度
国際ロータリーテーマ

2023-2024 年度
ＲＩ会長  ゴードン R. マッキナリー

第 2500 地区ガバナー
鶴見 誠一郎（紋別港 RC）

ロータリー親睦活動月間月間テーマ

本日のプログラム

次週例会 「台北中央ロータリークラブ周年事業に参加して 」（国際奉仕委員会）

疾病予防と治療月間
「クリスマス家族会 」（親睦活動委員会）

■ロータリーソング：四つのテスト　　■ソングリーダー：中村　　司君
■会員数　  101 名
■ビジター 　
■ゲスト　武修館高等学校　熊谷　悠介先生・武修館高等学校　IAC 委員　安藤　祐登君
釧路北 RAC　会長　小島　大輝君・幹事　佐井　滉基君   

 

■ 本日のプログラム ■
クリスマス家族会

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。いよいよ 12月
ということで、待ち
に待ったクリスマス
家族会の日がやって
まいりました。私も
朝から、なんとなく
ソワソワしながら、楽しみでもあり緊張をしながらこ
の会場に向かわせていただきました。
　私たちが日ごろ元気に仕事やロータリークラブの活
動ができるのは、今日お越しになっていただいており
ます奥様、そしてご家族の皆さま、そして息子さん娘
さん、お孫さん、全ての人たちの笑顔に元気・勇気付
けられて日々を一生懸命に頑張っていられるところで
あります。
　本日は私たち会員が楽しむことはもちろんですが、
家族の皆さまに一番楽しんで帰っていただくこと、そ
して普段なかなか指図できないお父さん・お爺ちゃん
に指図しながら、今日は短い時間ですが存分に楽しん
でいただければと思います。
　こういった会ですので長い挨拶は無粋だと思ってお
ります。本日ご参会の皆さま方に最高のクリスマスの
夜が訪れるますことをサンタクロースにお願いをさせ
ていただいて、私からの冒頭のご挨拶とさせていただ
きます。

　思い出に残る夜にいたしましょう。本日はどうぞよ
ろしくお願いいたします。

親睦活動委員会委員長・濱口　憲太君
　皆さん！　メリー
クリスマス！
　本日は年に一度の
お楽しみ釧路ロータ
リークラブのクリス
マス家族会です。本
日、司会を務めさせ

ていただきます親睦活動委員会委員長の濱口憲太で
す。皆さま、最後までよろしくお願いいたします。
　それでは早速、開会の言葉をクラブ運営委員長・得
地大委員長にお願いしたいと思います。得地大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会の言葉
クラブ運営委員会委員長・得地　　哉君
　皆さん！　メリークリスマス！　声が小さいです
ね。これ、何年か前にやったネタですがすみません。
　本日は皆さん、お集まりいただきましてありがとう
ございます。ご家族の皆さま、ありがとうございます。

お子様たちも今日は
後ろの方にいろいろ
な美味しいものをご
用意していますの
で、ゆっくり飲んで
食べていただいて、
またホテル様のご協

力によってステーキ、にぎり寿司、ラーメンをライブ
感のあるご提供をさせていただきます。
　ここ何年かは正常な形態でできなかったのですけれ
ども、ようやくビュッフェ形式でできるようになりま
した。また、会場が狭い感じがあるかもしれません。
今まで広い会場でしたが、こじんまりと近い距離でで
きるようになりましたので、皆さんとお話もしやすい
と思いますので本日一日、楽しんでいってください。
　以上です、ありがとうございます。
　
会長ノミニーの紹介
後藤　公貴会長　　
　それでは、過日開催させていただきました年次総会
において全会一致の可決承認をさせていただきました
会長ノミニー・荒井剛君をご紹介いたします。どうぞ
ご登壇ください。
　
ご挨拶
会長ノミニー　荒井　　剛君

　改めまして、こん
ばんは。ご紹介をい
ただきました会長ノ
ミニーになりました
荒井です。私事です
が、今年 50歳を向
かえました。50歳

を向かえるにあたり、１年半前に何か目標を立てよう
と思いましてフルマラソンにチャレンジすることを決
めました。マラソン自体、走ったことがないし、20
キロ以上も走ったこともなかったのですが、１年半か
けてどうせやるならと思いホノルルマラソンにチャレ
ンジすると決めまして、先日の日曜日にホノルルマラ
ソンを無事に何とか完走してまいりました。（拍手）
まだ少し焼けていると思うのですけれども。
　そのような 50歳を向かえる年に会長ノミニーとい
うことで、これは大変名誉なことだと思っております。
私が会長を務めるまでにまだ１年半ありますので、
しっかり準備をして臨みたいと思いますのでどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

2024-2025 年度理事者のご紹介
会長エレクト　髙橋　直人会員
　こんばんは。ただいまご紹介いただきました次年度

会長を仰せつかりま
した髙橋です。
　11月 30日にク
ラブ年次総会で承認
していただきました
2024-2025 年度理
事のご紹介をいたし

ます。名前を呼ばれた方はご起立をお願いいたします。
　あなたの尽力のお陰で何度も助けていただきまし
た、理事・吉田英一君。いつも冷静沈着でおっちょこ
ちょいの私を必ず助けてくれるはずです、理事・東堂
光春君。本日は欠席です。私を次年度会長に推薦して
いただきました、理事・舟木博君。会計は全てお任せ
いたします、会計のプロ、理事・甲賀伸彦君。本日、
欠席です。あなたの例会での気配り・心遣いは必ず伝
承いたします、理事・後藤公貴君。適切なアドバイス
を期待しております、理事・荒井剛君。健康状態があ
まり良くないにもかかわらず受けていただきました、
理事・濱口憲太君。某団体で支部長を受けていたにも
かかわらず、「ロータリークラブには、はいか、ＹＥＳ
しかない」ということはお分かりの方です、今日は欠
席ですけど理事・曽我部元親君。あなたのロータリー
での仕事振りを見て決めました、理事・八幡好洋君。
困った時は俺に言えと最初に言ってくれました、理事・
西村智久君。そして私・髙橋直人で 11名の理事者で
次年度、私の座右の銘『我以外皆我師』の想いで活動
してまいりますので、皆さま、どうぞよろしくお願い
いたします。

乾杯　
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。乾杯
のご指名を与りまし
たので乾杯の音頭を
とらせていただきま
す。直前会長の滝越
です。よろしくお願
いいたします。
　会場の皆さま、ようこそお越しくださいました。会
員並びにご家族の皆さま、寒い中を出席いただきまし
てありがとうございました。楽しいひと時をお過ごし
ください。
　今日の準備にご尽力くださいました得地大委員長、
そして濱口親睦委員長、本当に時間を割いての活躍、
ご苦労様でした。お礼を申し上げます。
　後藤年度について触れたいと思います。後藤年度は
素晴らしい運営でございます。ざっくばらんに言いま
すと、私が先に会長職を終わっていて良かったなと思
いました。この後、髙橋さんにプレッシャーをかけま
す。あまりに完璧すぎて俗っぽい言葉で言いますと「め

んこくない」のですよ。欠点がないので。可愛くない
というのか、少し落ち度があれば「いや、あの人も人
間だな」と思うのですけれど、こういう会長にはどう
評価したらいいのかと思ったのですが、褒めるしかな
いと思います。声はいい、スピーチはうまい。統率力、
明るさ、組織力、判断力。後半もまだ半年ありますの
で、油断して体調を壊したり、ケガなど無いよう１年
を修めていただきたいと思います。
　今日は小さなお子さんもいらっしゃいますので、眠
くなる前に十分楽しんでいただきたいです。そして今
晩は楽しい夢を見て、大きくなってから思い出に残る
家族会であればいいなと思っております。
　それでは乾杯のご用意を。後藤年度、後半を無事に
大過なく過ごせるようにご祈念申し上げて乾杯したい
と思います。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会委員長・濱口　憲太君
　それでは、これよりお食事の時間とさせていただき
ます。ごゆっくりお楽しみください。
　本年は３年ぶりのクリスマスディナーのビュッフェ
スタイルでの豊富なメニューをご用意しております。
特設メニューブースとして、お寿司ブース、ラーメン
ブース、ステーキブースもご用意させていただいてお
ります。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子供たちへプレゼント
　◎理事余興　　　
◎大抽選会　　　

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
副会長　樋口　貴広君

　今夜のクリスマス
家族会、皆さん、楽
しんでいただけたで
しょうか。
この楽しいクリスマ
ス家族会を設えてく
れた濱口委員長をは

じめ、親睦委員会の皆さまに改めて感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。
　ご家族の皆さま、今日は出席いただきまして誠にあ
りがとうございます。今日、ご覧いただいたとおり、
私たち釧路ロータリークラブのメンバーは心よりロー
タリーを楽しんでおります。いつも真剣ながらも楽し

くやっております。その、楽しくできるのは普段、家
族の皆さまが支えてくれて、理解していただいている
からだと常々心に思っております。改めて感謝申し上
げます。いつもホントにありがとうございます。（拍手）
　今年度も約半分が終わりました。最近、「今年度は
もう終わったようなものだな」と声を掛けられるよう
になりましたけれども、まだ半分です。皆さんは勘違
いをしておりますので気を付けて欲しいと思います。
まだ半分です。
　今年度、最後までしっかりと務めてまいりますので、
引き続きご支援ご鞭撻をお願いしたいと思いますので
どうぞよろしくお願いいたします。
　最後は「乾杯」で締めさせていただきたいと思いま
す。
　それでは、本日お集まりの皆さまのご健勝とご多幸
を、そして釧路ロータリークラブのますますの発展を
祈念して乾杯させていただきます。お願いします。
　「乾杯」
　どうもありがとうございました。

親睦活動委員会　　委員長濱口健太君
　樋口副会長、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたり参加をいただきまし
て誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブクリスマス家
族会を終了させていただきます。
皆さま、本当にありがとうございました。

会長の時間
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　本年は３年ぶりのクリスマスディナーのビュッフェ
スタイルでの豊富なメニューをご用意しております。
特設メニューブースとして、お寿司ブース、ラーメン
ブース、ステーキブースもご用意させていただいてお
ります。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子供たちへプレゼント
　◎理事余興　　　
◎大抽選会　　　

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
副会長　樋口　貴広君

　今夜のクリスマス
家族会、皆さん、楽
しんでいただけたで
しょうか。
この楽しいクリスマ
ス家族会を設えてく
れた濱口委員長をは

じめ、親睦委員会の皆さまに改めて感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。
　ご家族の皆さま、今日は出席いただきまして誠にあ
りがとうございます。今日、ご覧いただいたとおり、
私たち釧路ロータリークラブのメンバーは心よりロー
タリーを楽しんでおります。いつも真剣ながらも楽し

くやっております。その、楽しくできるのは普段、家
族の皆さまが支えてくれて、理解していただいている
からだと常々心に思っております。改めて感謝申し上
げます。いつもホントにありがとうございます。（拍手）
　今年度も約半分が終わりました。最近、「今年度は
もう終わったようなものだな」と声を掛けられるよう
になりましたけれども、まだ半分です。皆さんは勘違
いをしておりますので気を付けて欲しいと思います。
まだ半分です。
　今年度、最後までしっかりと務めてまいりますので、
引き続きご支援ご鞭撻をお願いしたいと思いますので
どうぞよろしくお願いいたします。
　最後は「乾杯」で締めさせていただきたいと思いま
す。
　それでは、本日お集まりの皆さまのご健勝とご多幸
を、そして釧路ロータリークラブのますますの発展を
祈念して乾杯させていただきます。お願いします。
　「乾杯」
　どうもありがとうございました。

親睦活動委員会　　委員長濱口健太君
　樋口副会長、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたり参加をいただきまし
て誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブクリスマス家
族会を終了させていただきます。
皆さま、本当にありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　後藤　公貴会長
　皆さん、こんばん
は。いよいよ 12月
ということで、待ち
に待ったクリスマス
家族会の日がやって
まいりました。私も
朝から、なんとなく
ソワソワしながら、楽しみでもあり緊張をしながらこ
の会場に向かわせていただきました。
　私たちが日ごろ元気に仕事やロータリークラブの活
動ができるのは、今日お越しになっていただいており
ます奥様、そしてご家族の皆さま、そして息子さん娘
さん、お孫さん、全ての人たちの笑顔に元気・勇気付
けられて日々を一生懸命に頑張っていられるところで
あります。
　本日は私たち会員が楽しむことはもちろんですが、
家族の皆さまに一番楽しんで帰っていただくこと、そ
して普段なかなか指図できないお父さん・お爺ちゃん
に指図しながら、今日は短い時間ですが存分に楽しん
でいただければと思います。
　こういった会ですので長い挨拶は無粋だと思ってお
ります。本日ご参会の皆さま方に最高のクリスマスの
夜が訪れるますことをサンタクロースにお願いをさせ
ていただいて、私からの冒頭のご挨拶とさせていただ
きます。

　思い出に残る夜にいたしましょう。本日はどうぞよ
ろしくお願いいたします。

親睦活動委員会委員長・濱口　憲太君
　皆さん！　メリー
クリスマス！
　本日は年に一度の
お楽しみ釧路ロータ
リークラブのクリス
マス家族会です。本
日、司会を務めさせ

ていただきます親睦活動委員会委員長の濱口憲太で
す。皆さま、最後までよろしくお願いいたします。
　それでは早速、開会の言葉をクラブ運営委員長・得
地大委員長にお願いしたいと思います。得地大委員長、
よろしくお願いいたします。

開会の言葉
クラブ運営委員会委員長・得地　　哉君
　皆さん！　メリークリスマス！　声が小さいです
ね。これ、何年か前にやったネタですがすみません。
　本日は皆さん、お集まりいただきましてありがとう
ございます。ご家族の皆さま、ありがとうございます。

お子様たちも今日は
後ろの方にいろいろ
な美味しいものをご
用意していますの
で、ゆっくり飲んで
食べていただいて、
またホテル様のご協

力によってステーキ、にぎり寿司、ラーメンをライブ
感のあるご提供をさせていただきます。
　ここ何年かは正常な形態でできなかったのですけれ
ども、ようやくビュッフェ形式でできるようになりま
した。また、会場が狭い感じがあるかもしれません。
今まで広い会場でしたが、こじんまりと近い距離でで
きるようになりましたので、皆さんとお話もしやすい
と思いますので本日一日、楽しんでいってください。
　以上です、ありがとうございます。
　
会長ノミニーの紹介
後藤　公貴会長　　
　それでは、過日開催させていただきました年次総会
において全会一致の可決承認をさせていただきました
会長ノミニー・荒井剛君をご紹介いたします。どうぞ
ご登壇ください。
　
ご挨拶
会長ノミニー　荒井　　剛君

　改めまして、こん
ばんは。ご紹介をい
ただきました会長ノ
ミニーになりました
荒井です。私事です
が、今年 50歳を向
かえました。50歳

を向かえるにあたり、１年半前に何か目標を立てよう
と思いましてフルマラソンにチャレンジすることを決
めました。マラソン自体、走ったことがないし、20
キロ以上も走ったこともなかったのですが、１年半か
けてどうせやるならと思いホノルルマラソンにチャレ
ンジすると決めまして、先日の日曜日にホノルルマラ
ソンを無事に何とか完走してまいりました。（拍手）
まだ少し焼けていると思うのですけれども。
　そのような 50歳を向かえる年に会長ノミニーとい
うことで、これは大変名誉なことだと思っております。
私が会長を務めるまでにまだ１年半ありますので、
しっかり準備をして臨みたいと思いますのでどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

2024-2025 年度理事者のご紹介
会長エレクト　髙橋　直人会員
　こんばんは。ただいまご紹介いただきました次年度

会長を仰せつかりま
した髙橋です。
　11月 30日にク
ラブ年次総会で承認
していただきました
2024-2025 年度理
事のご紹介をいたし

ます。名前を呼ばれた方はご起立をお願いいたします。
　あなたの尽力のお陰で何度も助けていただきまし
た、理事・吉田英一君。いつも冷静沈着でおっちょこ
ちょいの私を必ず助けてくれるはずです、理事・東堂
光春君。本日は欠席です。私を次年度会長に推薦して
いただきました、理事・舟木博君。会計は全てお任せ
いたします、会計のプロ、理事・甲賀伸彦君。本日、
欠席です。あなたの例会での気配り・心遣いは必ず伝
承いたします、理事・後藤公貴君。適切なアドバイス
を期待しております、理事・荒井剛君。健康状態があ
まり良くないにもかかわらず受けていただきました、
理事・濱口憲太君。某団体で支部長を受けていたにも
かかわらず、「ロータリークラブには、はいか、ＹＥＳ
しかない」ということはお分かりの方です、今日は欠
席ですけど理事・曽我部元親君。あなたのロータリー
での仕事振りを見て決めました、理事・八幡好洋君。
困った時は俺に言えと最初に言ってくれました、理事・
西村智久君。そして私・髙橋直人で 11名の理事者で
次年度、私の座右の銘『我以外皆我師』の想いで活動
してまいりますので、皆さま、どうぞよろしくお願い
いたします。

乾杯　
滝越　康雄直前会長
　こんばんは。乾杯
のご指名を与りまし
たので乾杯の音頭を
とらせていただきま
す。直前会長の滝越
です。よろしくお願
いいたします。
　会場の皆さま、ようこそお越しくださいました。会
員並びにご家族の皆さま、寒い中を出席いただきまし
てありがとうございました。楽しいひと時をお過ごし
ください。
　今日の準備にご尽力くださいました得地大委員長、
そして濱口親睦委員長、本当に時間を割いての活躍、
ご苦労様でした。お礼を申し上げます。
　後藤年度について触れたいと思います。後藤年度は
素晴らしい運営でございます。ざっくばらんに言いま
すと、私が先に会長職を終わっていて良かったなと思
いました。この後、髙橋さんにプレッシャーをかけま
す。あまりに完璧すぎて俗っぽい言葉で言いますと「め

んこくない」のですよ。欠点がないので。可愛くない
というのか、少し落ち度があれば「いや、あの人も人
間だな」と思うのですけれど、こういう会長にはどう
評価したらいいのかと思ったのですが、褒めるしかな
いと思います。声はいい、スピーチはうまい。統率力、
明るさ、組織力、判断力。後半もまだ半年ありますの
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んこくない」のですよ。欠点がないので。可愛くない
というのか、少し落ち度があれば「いや、あの人も人
間だな」と思うのですけれど、こういう会長にはどう
評価したらいいのかと思ったのですが、褒めるしかな
いと思います。声はいい、スピーチはうまい。統率力、
明るさ、組織力、判断力。後半もまだ半年ありますの
で、油断して体調を壊したり、ケガなど無いよう１年
を修めていただきたいと思います。
　今日は小さなお子さんもいらっしゃいますので、眠
くなる前に十分楽しんでいただきたいです。そして今
晩は楽しい夢を見て、大きくなってから思い出に残る
家族会であればいいなと思っております。
　それでは乾杯のご用意を。後藤年度、後半を無事に
大過なく過ごせるようにご祈念申し上げて乾杯したい
と思います。
　「乾杯」
　ありがとうございました。

親睦活動委員会委員長・濱口　憲太君
　それでは、これよりお食事の時間とさせていただき
ます。ごゆっくりお楽しみください。
　本年は３年ぶりのクリスマスディナーのビュッフェ
スタイルでの豊富なメニューをご用意しております。
特設メニューブースとして、お寿司ブース、ラーメン
ブース、ステーキブースもご用意させていただいてお
ります。心行くまでお楽しみください。

　（お食事の時間）

◎サンタさんから子供たちへプレゼント
　◎理事余興　　　
◎大抽選会　　　

（手に手つないで）

閉会のご挨拶
副会長　樋口　貴広君

　今夜のクリスマス
家族会、皆さん、楽
しんでいただけたで
しょうか。
この楽しいクリスマ
ス家族会を設えてく
れた濱口委員長をは

じめ、親睦委員会の皆さまに改めて感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。
　ご家族の皆さま、今日は出席いただきまして誠にあ
りがとうございます。今日、ご覧いただいたとおり、
私たち釧路ロータリークラブのメンバーは心よりロー
タリーを楽しんでおります。いつも真剣ながらも楽し

くやっております。その、楽しくできるのは普段、家
族の皆さまが支えてくれて、理解していただいている
からだと常々心に思っております。改めて感謝申し上
げます。いつもホントにありがとうございます。（拍手）
　今年度も約半分が終わりました。最近、「今年度は
もう終わったようなものだな」と声を掛けられるよう
になりましたけれども、まだ半分です。皆さんは勘違
いをしておりますので気を付けて欲しいと思います。
まだ半分です。
　今年度、最後までしっかりと務めてまいりますので、
引き続きご支援ご鞭撻をお願いしたいと思いますので
どうぞよろしくお願いいたします。
　最後は「乾杯」で締めさせていただきたいと思いま
す。
　それでは、本日お集まりの皆さまのご健勝とご多幸
を、そして釧路ロータリークラブのますますの発展を
祈念して乾杯させていただきます。お願いします。
　「乾杯」
　どうもありがとうございました。

親睦活動委員会　　委員長濱口健太君
　樋口副会長、ありがとうございました。
　皆さま、本日は長時間にわたり参加をいただきまし
て誠にありがとうございました。
以上をもちまして釧路ロータリークラブクリスマス家
族会を終了させていただきます。
皆さま、本当にありがとうございました。

本日のニコニコ献金

青田　敏治君 景品ありがとうございます。
天方　智順君 ありがとう
荒井　　剛君 初フルマラソン無事に完走し、ホノルルから戻ってきました。
五十嵐正弘君 景品ありがとうございます。
池田　一己君 Ａｍａｚｏｎギフト券いただきました。ありがとうございました。
石井　孝行君 今年も当たりました。ありがとうございます。
石田　博司君 楽しい年末家族会ありがとうございます。
泉　　　敬君 景品ありがとうございます。
市橋夛佳丞君 景品ありがとうございます。
伊藤　邦彦君 お久しぶりです。
岩田　信一君 ありがとうございます。
及川　雅順君 クリスマス家族会で景品あたりました。
大道　光肇君 「世界禅チャレンジ」240 名の参加をいただき、盛大に開催することが出来ました。
 　　　　ロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。
大道　光肇君 景品ありがとうございます。
尾越　弘典君 今年は良年でした。
小野寺　俊君 景品ありがとうございます。
木下　正明君 駒形家さんの神戸牛すきやき当たりました。たのしみです。
黒田　恒史君 景品ありがとうございます。
工藤　彦夫君 当たりました。
後藤　公貴君 当たりました。ありがとうございます。
小船井修一君 景品ありがとうございます。
佐藤　貴之君 おせち　ありがとうございます。
白幡　　博君 景品が当たりました。ありがとうございます。
杉村　荘平君 ありがとうございます。
関向　　一君 あんこう鍋が当たりました。
邵　　龍珍君 ありがとうございました。
髙橋　直人君 ありがとうございました。
滝越　康雄君 景品ありがとうございます。
田坂　　渉君 申し訳ございません　当たってしまいました。
田中　正己君 景品ありがとうございます。
戸川　達雄君 景品ありがとうございます。
得地　　哉君  ありがとうございました。
中島　徳政君 景品ありがとうございます。
羽田野貴志君 今月末　娘が出産予定です。
羽田野貴志君 景品ありがとうございます。
濱口　憲太君 メリークリスマス‼ご参加本当にありがとうございました。
樋口　貴広君 マッサージクッション当たりました。体メンテナンスします。
藤井　敬亮君 掃除機が当たりました。ありがとうございます。
前田　秀幸君 景品ありがとうございます。
牧田　知也君 クリスマス会　楽しませていただきました。
村上　祐二君　 キャンプ用バッテリー当たりました。ありがとうございます。
村上　千尋君 屈斜路サウナクラブ宿泊券当たりました。ありがとうございました。
八幡　好洋君 ステキな景品をありがとうございました。
横田　英喜君 除菌水生成スプレーが当たりました。ありがとうございます。
吉田　英一君 ありがとうございます。
吉田　潤司君 年末家族会楽しかった。しかも景品までいただきありがとうございます。
吉田　秀俊君 ありがとうございます。
米本　富夫君 ありがとうございました。
脇　　弘幸君 楽しい家族会でした。ありがとうございます。
藤原　　工君 ＤＶＤプロジェクター頂きました。一人で大迫力で見たいものがある方レンタルします。
吉岡　和美君 ありがとうございました。
田村健太郎君 ありがとうございました。

今年度累計　　344,000 円　　
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